

Bourses Heather McCallum

La bourse Heather McCallum a été créée en 1987 par l'Association canadienne de la recherche théâtrale (ACRT) en l'honneur de l'ancienne directrice de la section théâtre de la Bibliothèque de référence de la Communauté urbaine de Toronto. Dans sa volonté de maintenir en vie le riche héritage de Heather, l'ACRT a augmenté la valeur totale des bourses et ouvert un nouveau volet en recherche afin de mieux représenter l'entendue et la portée de la recherche produite par les membres. Les étudiants des cycles supérieurs et les jeunes chercheurs (ayant obtenu leur doctorat dans les cinq années précédentes) peuvent soumettre leur candidature pour une bourse de 1 500 \$. Leur sujet devra se classer dans l'un des deux champs suivants : recherche originale d'archives et de collections; recherche situant le théâtre et la performance dans un contexte international et transnational élargi, dans un paradigme historique ou contemporain. Plus d'un récipiendaire est possible.

Les bourses McCallum visent à enrichir les projets de recherche par le voyage, l'accès à des archives ou à des événements ou encore l'achat de matériel. Ces considérations mises à part, elles ne sont pas restrictives quant aux recherches elles-mêmes : théâtre et performance au Canada pré ou post confédération, indigènes, interculturels ou de diaspora. Les projets interdisciplinaires qui sortent les chercheurs des cadres traditionnels sont bienvenus. L'issue du projet ne comporte pas de restriction non plus, il peut s'agir d'une thèse de doctorat, d'un article pour publication ou une autre recherche, nouvelle ou déjà en cours. Les dossiers seront évalués sur la base de leur contribution potentielle à l'étude du théâtre et de la performance, telle que décrite dans les objectifs de l'Association.

Le comité invite les candidats à poser leurs questions avant la date limite.

Les candidats doivent présenter les éléments suivants :

- 1) Une lettre (1 à 2 pages) décrivant le projet nécessitant une aide financière. La portée du projet doit être bien définie, l'utilité des fonds clairement établie et la contribution de la recherche bien située dans les objectifs précités.
- 2) Une estimation budgétaire détaillée. Veuillez préciser si d'autres sources de financement sont déjà en cours ou prévues (il n'est pas nécessaire d'en avoir pour faire une demande).
- 3) Un curriculum vitae à jour.
- 4) Le nom d'une personne devant envoyer une lettre de recommandation directement à la secrétaire du comité. Cette lettre devrait parler du projet et des bourses obtenues par le candidat ainsi que du potentiel de celui-ci.

La date limite d'envoi des candidatures pour les bourses Heather McCallum 2013 est le 30 mars. Les documents doivent être acheminés en format .doc ou .pdf par courriel à la secrétaire du comité de sélection, professeur Rosalind Kerr, à rkerr@ualberta.ca